

**ASUHAN KEBIDANAN BERKESINAMBUNGAN PADA NY. G UMUR 38
TAHUN DI PMB AZIZAH CANGKRINGAN SLEMAN
KOTA YOGYAKARTA**

Novi Exta Ana Susanti¹, Dewi Zolekhah²

INTISARI

Latar belakang: Asuhan Kebidanan Berkelanjutan (*continuity of care*) dimulai dari masa kehamilan, bersalin, neonatus, nifas dan pemilihan KB. Asuhan berkesinambungan dapat mengurangi AKI dan AKB.

Tujuan: Untuk memberikan asuhan kebidanan berkelanjutan (*continuity of care*) menggunakan dokumentasi SOAP dan manajemen kebidanan.

Metode: Metode yang digunakan adalah kunjungan ke PMB atau tenaga kesehatan dan kunjungan rumah.

Hasil: Asuhan Kebidanan pada Ny. G berlangsung \pm 9 minggu dari masa kehamilan 34⁺⁴ minggu, bersalin, neonatus, nifas sampai KB dengan frekuensi kunjungan hamil 4 kali, persalinan, nifas 3 kali, neonatus 3 kali, serta KB sebanyak 2 kali. Proses kehamilan fisiologis adapun keluhan pada kunjungan ke-1 yaitu sering BAK, penulis melakukan penatalaksanaan sesuai teori sehingga dapat mengurangi keluhan ibu. Proses persalinan berlangsung secara SC di RS Mitra Paramedika dikarenakan dari hasil pemeriksaan dokter menyarankan untuk dilakukan operasi SC, terkait dengan belum adanya pembukaan, dan ibu sebelumnya mempunyai riwayat SC pada persalinan sebelumnya, UK yang sudah aterm, dan usia ibu yang sudah lebih dari 35 tahun. Bayi lahir pada tanggal 07 maret 2018 pukul 18.15 WIB jenis kelamin laki-laki, BB 2750 gram. Kunjungan neonatus dilakukan sebanyak 3 kali pada usia bayi 6 jam, 5 hari dan 23 hari, TTV dalam batas normal, tidak ada tanda-tanda infeksi dan kegawat daruratan. Pada masa nifas kunjungan ke-1 ibu mengeluh nyeri dibagian luka bekas oprasi dan ASI yang keluar masih sedikit, kunjungan ke-2 masa nifas ibu mengeluh ASI yang keluar masih sedikit. Setelah penulis memberikan asuhan kebidanan dengan memberikan pijat oksitosin ASI yang keluar sudah mulai banyak dan kunjungan ke-3 ibu tidak ada keluhan apapun. Pada kunjungan ke-2 nifas penulis memberikan KIE KB yaitu tentang macam-macam KB, keuntungan dan kerugiannya. Pada kunjungan ke-3 ibu memutuskan untuk menggunakan KB suntik 3 bulan.

Kesimpulan: Asuhan kehamilan terdapat masalah ibu mengeluh sering BAK, penulis memberikan asuhan sesuai teori dan masalah teratasi. Asuhan nifas ASI yang keluar masih sedikit penulis memberikan asuhan pijat oksitosin masalah teratasi. Asuhan neonatus tidak terdapat masalah.

Kata Kunci: Asuhan berkesinambungan (kehamilan, bersalin, nifas, BBL,KB).

¹Mahasiswa Kebidanan (D-3) Universitas Jenderal Achmad Yani Yogyakarta.

²Dosen Kebidanan (D-3) Universitas Jenderal Achmad Yani Yogyakarta.